



学校だより

校訓 明るく 素直に たくましく

内灘町立向粟崎小学校

令和4年6月1日

「マラソン大会」を終えて



校長 長丸 茂人

暦は6月、水無月となりました。これから梅雨が来て、雨がたくさん降る月なのに、どうして水無月（水が無い月）というのか不思議に思い調べてみました。水無月の「無」の字の指す意味は「ない」ではなく、「～の」に当たる助詞になるそうです。したがって、水無月は「水の月」という意味があるようです。学校では、5年生が田植えをした水田には水が一面に張られたり、この後プールに水が張られたり、梅雨入りになって降雨の日が続いたり等、まさに水無月を感じさせられる月となります。これから降雨の日が続いて室内での活動が多くなる中でも、引き続き、コロナ禍の対策を講じながら、充実した教育活動が行われるよう心がけてまいります。また、夏本番に向かって気温が上昇するこの時期における熱中症リスクへの対応も行っております。

さて、先週5月26日（木）に校内マラソン大会が行われました。事前の週間天気予報では、降水確率が高くて実施が心配されましたが、大会当日は雲の隙間から青空も見え出し、予定通りに実施することができました。はじめに3・4年生の部、1年生の部、2年生の部、5・6年生の部と進めていきました。どの学年の子供たちも、スタート時からの緊張感とやる気が伝わり、真剣に走りきってゴールする姿にはとても感動させられました。何人かの児童に後で感想を聞くと「練習よりいいタイムが出てよかった」「苦しかったけど、がんばれた」「去年より早くなった」「走るの嫌いだけど最後まで走れた」等、様々な感想がありましたが、どの子にもやりきった達成感や充実感、爽快感が感じられたように思います。



このマラソン大会を行うに当たって、連休明けの5月9日より、約3週間の期間、学校では「かけ足運動」を行ってきました。この「かけ足運動」は、長休みの時間に全校児童が運動場に出て、自分のめあての周に向かって走る活動になります。走った周回数を一人一人に配付された「がんばりカード」に記録しながら、マラソン大会に向けての体力づくりを行ってきました。この期間中、どの児童も懸命に粘り強く、励まし合いながら活動に参加している姿がとても頼もしく感じられました。また、コロナ禍の中での様々な制限がある中での諸注意を遵守しながら取り組む子供たちは本当に立派でした。まさに子供たちとの合い言葉「自分から」「みんな一緒に」「最後まで」の姿が見受けられた活動になりました。きっと、お家の方でもお子さんから、その様子を聞かれ、励ましの言葉等、お話しをされたことと思います。この期間中への様々なご協力ありがとうございました。また、お忙しい中、マラソン大会をご参観くださった保護者の皆様、ご来校ありがとうございました。今後とも、引き続きのご協力をお願いいたします。



マスク着脱と熱中症対策について

感染症対策に加え、これから熱中症対策もとっていかねばならない季節を迎えています。こまめな水分補給、WBGTを指針にした運動量と休憩、☆マスクの着脱、扇風機やクーラーの使用等、配慮をしていきます。

ご家庭からも十分な水分を持たせるようにしてください。足りなくなった時には、学校の水道水を補充します。

☆熱中症リスクが高い夏場のマスクの着脱について☆

文部科学省より「学校生活における児童生徒等のマスクの着用について」連絡がありました。学校では、子供たちの身体距離の確保（2m以上）とマスクを外す際には会話を行わない状況づくりを指導徹底する中で、以下について取り組んでいきます。

- ① 屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館等も含め、体育の授業の際にはマスクを外して活動を行います。
- ② 登下校時に熱中症対策を優先して、マスクを外して登下校を行います。
- ③ この他、休み時間における運動遊びや屋外で会話をほとんど行わない事が想定される教育活動においても、マスクを外して活動を行います。

保護者の皆様にもご理解いただきますとともに、お子様にお声かけをお願いいたします。なお、基本的な感染対策は、今までと変更ありません。

マスクの着脱	身体距離(2m以上)が確保できる		身体距離(2m以上)が確保できない	
	屋内 	屋外 	屋内 	屋外 
会話をを行う	着用 	必要なし 	着用 	着用 
会話を行わない	必要なし 	必要なし 	着用 	必要なし 

スクールカウンセラー来校日

平口 真理 先生 6/3・10・17・24(金) 9:00~12:00

★相談希望の方は学校(076-238-3054)までご連絡ください

町教育センター相談日

公認心理師・臨床心理士 西本 景 先生

6/2・16(木) 1:30~16:20

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子先生

6/10・24(金) 13:30~16:20

★相談希望の方は町教育センター(076-286-5481)までご連絡ください



浅野先生

ありがとうございました

4月から3・4・5年生の授業や様々な活動でお世話になっていた浅野先生が、5月25日を最後に、西荒屋小学校に異動となりました。

浅野先生が担当されていた授業は、今後しばらくの間は、今いる職員が対応していきます。

親子の架け橋 一筆啓上

「親子の手紙」(校内締め切り6月30日)

今年度も県教育委員会主催の「親子の手紙」に取り組めます。日頃なかなか口にできない親子の思いを表現するよい機会にしていただけたらと思います。ご協力をお願いいたします。



PTA 総会書面決議書の結果

令和4年度 PTA 総会書面決議書の提出・フォームでの回答にご協力いただきありがとうございました。

提出・回答いただきました会員の皆様の賛成多数により承認をいただきました。今後のPTA活動については、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の状況を見ながら検討し、進めていきます。

今後とも、PTA活動にご理解ご協力をお願いいたします。